



学校だより くんとぅ

令和3年9月29日

かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一

薫陶

一人一人が生き生きと力を伸ばす



実りの秋 … 満足感と充実感

お彼岸も過ぎ、あんなに暑かった夏が嘘のように朝夕はめっきりと涼しくなりました。2学期が始まり20日余りが経過したところですが、児童は落ち着いて学校生活を送り、良い2学期のスタートができたと思っています。これも、夏休み中に各ご家庭で規則正しい生活を送れるように気をつけて下さっていたことが映し出されているものと思っています。

学校では運動会の演技の練習やリレーの選手決めなどの準備も始まりました。先日はスローガンが児童会で話し合われました。決まったスローガンは「**努・来・勝(どっこいしょ) / オリパラ選手のように全力出し切る運動会**」です。このスローガンには、ひとりひとりが競技にも係の仕事にも自分の力を出し切って勝利を呼び込もう、という子ども達の思いが詰まっています。職員一丸となってこの思いを支えていきます。そして、子ども達にはこの運動会を通して、体力を高めることはもちろんですが、仲間と共に力を合わせて、最後まで自分の力を出し切り、満足感や充実感をたっぷり味わって欲しいと願っています。

さて、かほく市内の新型コロナの感染状況は県内の状況と同様に、次第に落ち着いてきた様子です。本校においても感染者は発生していません。これも保護者、地域の皆様の感染予防対策のお陰と感謝しております。

引き続き、学校では、以下の感染症予防対策に取り組んでいきますので、ご家庭でも下記のことについてご協力を宜しくお願いいたします。

<学校での主な感染症対策>

- ① お家での健康チェック表を中心にして児童個々の健康状態を把握します
- ② 教室等の換気を適切に行います
- ③ 身体的距離の確保に努めます
- ④ 正しい方法でのマスク着用を指導します
- ⑤ こまめな手洗いを指導します



<ご家庭にお願いしたい主な感染症対策>

～保護者の皆様におかれては、引き続き、新しい生活様式を踏まえた以下の対策をお願い致します～

- ① 朝は登校前に必ず検温し、37.5度以下であることを確認してから登校をお願いします。
 - ② 発熱や倦怠感、のどの違和感などの風邪の症状等、体調がいつもと少しでも違うときや、濃厚接触者の疑いがある場合には、学校に電話連絡し(7:40以降)、登校を控え、かかりつけ医などの身近な医療機関に電話相談し、受診して下さい。
 - ③ 早寝早起き、朝ご飯、バランスの取れた食事、適度な運動に配慮して身体の抵抗力を高めるよう努めて下さい。
- ※ 児童がPCR検査等を受けることになった場合は、これまで同様、速やかに学校に連絡することについてもお願い致します。
- ※ 傘さし登下校については、これまでのご協力ありがとうございました。熱中症の心配もほぼ無くなりましたので、「マスクを外してお互いの距離をとる、または、マスクを着用しながら登校する」に切り替えていきます。